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Das Heilige Römische Reich ist ein Rätsel für diese Welt. Dieses Reich ist in der Weltgeschichte sechsmal auferstanden,
zuletzt wurde es von Napoleon und dann von Adolf Hitler regiert. Seine siebte Wiederauferstehung ist jetzt im Gange und
wird vielleicht schon in diesem Jahr an Macht gewinnen. Die Europäer suchen verzweifelt nach einem starken Mann, der
sich in Europa „in der Tradition von Karl dem Großen“ erhebt, wie sie es selbst ausdrücken. Was sie dabei übersehen, ist,
dass Karl der Große, wie Napoleon und Hitler, Ströme von Blut durch Europa fließen ließ!

Die biblische Prophezeiung zeigt, wer die größte Bedrohung für Amerika ist. Sie besagt, dass in der Tat ein starker Führer
kommen wird, und dass die siebte und letzte Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches mehr Blut vergießen wird als
jede andere Weltmacht in der Geschichte. Aber dieselben Prophezeiungen weisen uns auch auf Amerikas größte Hoffnung
hin!

Amerikas größter Feind sind nicht die Taliban, der Iran, Russland oder China. Es ist das Heilige Römische Reich! Wir haben
es noch im Zweiten Weltkrieg bekämpft, aber wir erkennen dieses Reich in seiner modernen Form nicht.

Die Katastrophe in Afghanistan hat den Lauf der modernen Geschichte tatsächlich verändert. Nicht nur wegen der
Geschehnisse im und um den Flughafen von Kabul. Sondern vor allem wegen der Auswirkungen auf die Beziehungen
Amerikas zu anderen Nationen. In den Nachrichten spielt sich eine Katastrophe ab. Angesichts dessen glauben Amerikas
Verbündete in der NATO und auch sonst wo nicht mehr, dass diese Nation sie wie in der Vergangenheit beschützen wird.

Die Welt sieht eine Supermacht, die sich nicht wie in der Vergangenheit behaupten wird. Stattdessen hat sie ihre
afghanischen Militärverbündeten im Dunkeln gelassen und das US-Militär mitten in der Nacht aus dem Land geschleust!

Dies ist die Erfüllung einer biblischen Prophezeiung. Gott sagte zu den Vorfahren der Amerikaner, dass er den Stolz ihrer
Macht brechen wird (siehe 3. Mose 26, 19 und 5. Mose 28).  

Warum erleben wir das, was wir in Afghanistan sehen? Es liegt nicht an der Strategie oder der Politik. Es liegt daran, dass
Gott Amerikas Stolz in ihrer Macht gebrochen hat. Prophezeiungen in der ganzen Bibel zeigen, dass der Grund dafür, dass
Gott dies getan hat, einige der schlimmsten Nachrichten beinhaltet, die man sich vorstellen kann. Aber dieselben
Prophezeiungen stehen in direktem Zusammenhang mit der größten und wunderbarsten Nachricht, die man sich vorstellen
kann, nicht nur für die Amerikaner, sondern für die Afghanen und alle Menschen, die jemals gelebt haben!

Unsere kostenlose Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich erklärt Ihnen anhand von biblischen
Prophezeiungen die unmittelbare Bedrohung die Amerika und der Welt bevorsteht, die so viele Menschen nicht sehen. Sie
zeigt Ihnen Bibelstellen, die sich gerade jetzt erfüllen, und lässt Ihre Bibel lebendig werden. Es gibt Ihnen auch Hoffnung für
unsere Welt – die einzige und entscheidende Hoffnung. 

Hören Sie sich auch den Podcast „Deutschland wird im Afghanistan-Fiasko verraten“ zu diesem Thema an.
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https://www.dieposaune.de/literature/products/deutschland-und-das-heilige-roemische-reich
https://soundcloud.com/user-510997160/deutschland-wird-im-afghanistan-fiasko-verraten


Die Posaune Podcasts · Deutschland wird im Afghanistan-Fiasko verraten

2 / 2

https://soundcloud.com/user-510997160
https://soundcloud.com/user-510997160/deutschland-wird-im-afghanistan-fiasko-verraten

	Amerikas größter Feind

